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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI SALERNO 

COMMISSIONE “INFRASTRUTTURE E TRASPORTI” 

 

OGGETTO: Verbale di riunione del 26 febbraio 2010 presso la Sala del Consiglio 

dell’Ordine. 

 

La riunione ha inizio alle ore 18.00. 

Sono presenti: 

1. Francesco Diaz (Presidente) 

2. Paolo Cavallo Storti (Vice-Presidente) 

3. Vincenzo Corradino (Consigliere referente) 

 

Ordine del giorno: 

A) Insediamento e relazione del Presidente. 

B) Proposte di argomenti di interesse per il prossimo incontro. 

C) Punti di contatto con altre commissioni. 

D) Calendario delle riunioni della Commissione. 

E) Abilitazione all’area riservata per la gestione documentale della Commissione. 

F) Nomina del Segretario di Commissione. 

 

Punto A) 

Il Presidente ing. Diaz ha confermato gli obiettivi e gli argomenti di interesse della 

Commissione, già espressi nella lettera di presentazione della stessa e pubblicata sul sito 

dell’Ordine. Si è affermato il concetto che il tema di nostro interesse è vasto perchè 

coinvolge i settori della pianificazione, della progettazione e dell’esercizio delle 

infrastrutture e dei sistemi di trasporto con notevoli benefici per la mobilità delle persone e 

delle merci e per la crescita del benessere collettivo. 

Per le prossime riunioni, l’ing. Diaz ha invitato tutti i membri della Commissione a 

proporre singole proposte di lavoro e di approfondimento su cui impegnare la 

Commissione e da sottoporre poi al Consiglio dell’Ordine. A tal riguardo, si è deciso di 

procedere per singoli temi, che impegnino 2/3 mesi, con lavori mirati a produrre un 

documento di studio e/o un seminario di approfondimento. 

Punto B) 

L’ing. Corradino e l’ing. Storti hanno proposto di affrontare nella prossima riunione il tema 

del progetto “Crescent – Luna crescente”, perchè rappresenta un'importante grande opera 
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i cui effetti non riguarderanno soltanto la città di Salerno. Tale opera, inoltre, vedrà la 

realizzazione di nuove infrastrutture marittime, parcheggi e aree pedonali. 

Si è convenuto, quindi, che l’argomento è di interesse sia per la Commissione sia per il 

Consiglio dell’Ordine e sarà all’ordine del giorno della prossima riunione. 

Punto C) 

L’ing. Storti ha evidenziato che la nostra Commissione ha punti di contatto tematici con 

quella della ricerca e innovazione e si è impegnato a coinvolgere il presidente ing. Achille 

Rilievi su argomenti di interesse comune alle due commissioni. 

Punto D) 

L’ing. Diaz ha proposto una calendarizzazione mensile delle riunioni della Commissione. 

Tali incontri, compatibilmente con la disponibilità delle sale della sede dell’Ordine, si 

svolgeranno l’ultimo venerdì del mese alle ore 17.30. La convocazione sarà confermata 

tramite la pubblicazione sul sito internet dell’Ordine, con un anticipo di almeno due 

settimane, per darne la massima diffusione. Contestualmente, l’ing. Diaz invierà una e-

mail di convocazione a tutti i membri iscritti alla Commissione con l’indicazione dell’ODG. 

Punto E) 

L’ing. Diaz ha fatto richiesta di abilitazione all’area riservata dell’Ordine per la gestione 

documentale della Commissione. L’ing. Garofalo ha consegnato all’ing. Diaz la user e la 

password per accedere all’area riservata con le credenziali di lettura e scrittura. 

Le stesse credenziali saranno attribuite al Segretario della Commissione appena sarà 

nominato. Tutti gli altri membri della Commissione, nella prossima riunione, avranno le 

credenziali per accedere in lettura ai documenti della Commissione. 

Punto F) 

Si è deciso che si procederà alla nomina del Segretario della Commissione nella prossima 

riunione. 

 

 

 

La riunione termina alle ore 19.30. 

 

 

Il Presidente  

Ing. Francesco Diaz 

 


